

Le président argentin appelle à défendre l'unité et la souveraineté



La Havane, 18 octobre, (RHC)- Le président argentin, Alberto Fernández, a lancé mardi un appel à l'unité, à la justice sociale, à l'indépendance économique et à la souveraineté politique, à l'occasion de la célébration de la Journée de la loyauté péroniste.

Par le biais de son profil sur le réseau social X, le président a déclaré que garantir ces éléments était un devoir "en ces temps difficiles que traverse le monde et qui découragent des millions d'hommes et de femmes".

Loyaux envers notre peuple, nous devons préserver l'unité pour affronter ceux qui veulent mettre fin aux droits de ceux qui travaillent, à la santé publique et à l'éducation, ainsi qu'au développement scientifique et technologique", a-t-il ajouté.

Le président Fernandez a fait cette publication depuis la Chine, où il participe au troisième Forum de la ceinture et de la route pour la coopération internationale et où il a rencontré la directrice de la Nouvelle banque de développement du groupe des BRICS (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud), Dilma Rousseff, avec laquelle il a entamé le processus d'adhésion de l'Argentine à l'organisation.

Le 17 octobre 1945, une grande mobilisation permet la libération de Juan Domingo Perón (1895-1974), alors vice-président, ministre de la Guerre et ministre du Travail et de la protection sociale. Il avait été arrêté quelques jours plus tôt par le régime militaire qui dirigeait le pays, opposé à ses mesures en faveur des salariés.

Cette date est considérée comme la naissance du péronisme et l'un des moments les plus importants de l'histoire du mouvement ouvrier argentin.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336770-le-president-argentin-appelle-a-defendre-lunite-et-la-souverainete>



Radio Habana Cuba